

吹田市勤労者福祉共済運営委員会（会議概要）

1 日 時 令和7年7月17日（木） 午前10時00分～午前10時45分

2 場 所 吹田市役所 低層棟3階 災害対策本部会議室

3 出席者 山口委員・嵯峨委員・安藤委員・井上委員・岩井委員・澤崎委員  
鳥丸委員・西岡委員・乗上委員・福本委員・水守委員

欠席者 なし

事務局 脇寺部長・萩原次長・大音参事・大村主幹・眞栄里主査・草部主任

4 公開・非公開の別 公開

5 傍聴者 0名

6 議題 令和6年度（2024年度）吹田市勤労者福祉共済事業報告

7 その他 吹田市勤労者福祉共済各種状況について

開会の挨拶。

旧会長である山口委員の任期満了に伴い、会長の改選を実施。

委員の互選により新会長は引き続き山口委員に決定。

以降、会長が進行。

委員の半数以上の出席があるため委員会は成立。傍聴申請はなし。

資料の確認。

吹田市勤労者福祉共済 会議次第

資料1 令和6年度（2024年度）吹田市勤労者福祉共済事業報告

資料2 吹田市勤労者福祉共済各種状況について

◆資料1「令和6年度（2024年度）吹田市勤労者福祉共済事業報告」について説明。

委員：新規加入事業所の募集はどのように行っているのか。

>同じ地域経済振興室内に、市内の事業所へ訪問を行っている担当があり、訪問の際に福祉共済についても案内を行っている。また、労働事情調査等、市内の事業所へ郵送物を送る際に福祉共済のチラシも同封して新規加入事業所の募集を行っている。

委員：給付金のうち死亡弔慰金が増えているようだが、これは加入者の高齢化が原因なのか。

>死亡弔慰金は、本人だけでなく配偶者や両親など、被共済者のご家族がお亡くなりになられた際にも支給されるものである。被共済者の高齢化により、そのご両親がお亡くなりになれるケースが増えている可能性もあるが、はっきりとした原因は不明である。

委員：ナンプレについて、頑張っても問題を解いても景品に魅力がない場合があるとの声が従業員よりあがっていた。また、令和6年度はナンプレが2回実施されているが、使用金額が異なるのはなぜか。

>ナンプレの景品についてはより喜んでいただける物を検討したい。また、2回実施しているナンプレの金額の違いについては、安い方は「すいたんグッズ」をプレゼントにすることにより金額が抑えられている。

委員：ナンプレの景品はクオカードなどの金券であれば嬉しい。

委員：福利事業について、子供のお祝いなど特別な機会にも使えるのでホテルバイキングが従業員の中で人気がある。

>ホテルバイキングは普段から人気のある事業なので、これまで掲載したことのあるホテルだけでなく、新しいホテルも増やして幅を広げていきたい。また、クオカードの景品についても、金券が喜ばれるという意見もあったので検討したい。予算の範囲の中ではあるが、被共済者様により喜んでいただけるよう検討を進めていく。

◆その他「吹田市勤労者福祉共済各種状況について」について説明。

委員：周年事業は5年ごとに実施するのか。また、USJでのイベントに参加した方の感想は聞いているか。

>おっしゃる通り周年事業は5年ごとに実施している。USJのイベントに参加された方からは、非常に楽しかったという意見をいただいている。

会長：各委員が従業員の方から聞いている意見等があれば教えていただきたい。

委員：必ずしも応募したイベントに当選できるわけではないが、工夫して運営されていると感じている。従業員からは特に意見は出ていない。

委員：弊社では給付金や常備薬の斡旋などが便利で従業員も喜んでいる。昨年度のボーリング大会に参加したが、とても楽しかったため、会社でも実施することになった。

委員：委員になるまで福祉共済の事業を見過ごしていたが、最近は積極的に他の従業員にも進めるようにしている。また、全国で使えるギフト券を増やしてもらえるとありがたい。

委員：弊社は子供がいる従業員も多いため、入学祝金が喜ばれている。また、前回ギフト券を充実させてほしいという意見を出したところ、すぐに反映していただけてよかった。他に、経理担当より掛金の支払いが現在金融機関窓口での支払いとなっているが、ネットバンキング等、会社にいながらの支払いはできないかという質問があったためお答えいただきたい。

>掛金の納付方法については事務局でも検討しているところである。今すぐに対応することは難しいが、方向性がまとまった際は、本委員会でも共有させていただく。

委員：弊社では福祉共済の利用率が低いように感じているので、もっと利用するように従業員へも周知していきたい。

委員：阪神甲子園球場に毎回応募しているがなかなか当たらないので、席数を増やせないか。

>現在のアイビーシートを増やすことは予算的に難しいが、外野席であれば金額的にお求めやすい。阪神甲子園球場での野球観戦は毎年人気があるので検討したい。

委員：弊社ではユニクロギフトカードが喜ばれていたのので、ギフトカードを増やしていただくとありがたい。子供向けのイベントも喜ばれている。また、ウォレット決裁の種類を増やしていただくとありがたい。

委員：常備薬をいつも利用している。また、市民プールの入場券について、余っているのであれば余分に配布してほしい。

>市民プールの入場券については、被共済者1名につき1枚をご用意させていただいており、現状余りは無い状況である。ご理解いただきたい。

委員：弊社ではスポーツ観戦やギフト券が昨今の物価高の中で喜ばれている。スポーツ観戦についてはガンバ大阪が人気で喜ばれているが、弊社はオリックスファンも多いので、セ・パ両方あればうれしい。

部長より閉会の挨拶。

以上